

箕面市PRキャラクター「ゆるキャラ」出陣! **ゆるキャラ®グランプリ2019**

機、熱せり! いざ、天下取りでござる!

箕面のすばらしさを全国に伝えるため、開催当初の2010年から参加してきた「ゆるキャラ®グランプリ」が、来年の開催を最後に終了が決定。ということは…、日本一の栄光を手にするチャンスは、あとたったの2回! さあ、今こそ決着をつけるとき。滝ノ道ゆるる、いざ出陣っ!

10/25(金)までの投票期間中は **友達 家族 みんなで**
毎日投票してね!

投票は **スマホ パソコン ケータイ** で「ゆるキャラ®グランプリ2019」のホームページからお願いします!

チャンスは、あとたったの2回! いざ、日本一へ!

初めて投票されるかたは

IDの登録は **コチラ** から!



ログインして投票!

2回目以降の投票は **コチラ** から!



投票ページをブックマークしたり、ショートカットを作成しておく、毎日の投票に便利です!

「ゆるキャラ®グランプリ2019」のホームページにアクセス!

画面に従って操作して投票用IDを登録!

投票期間

10月25日(金)午後6時まで

詳細は

ゆるキャラグランプリ2019

検索

11月2日(土)・3日(祝) 決戦投票・結果発表 (ゆるキャラ®グランプリ 2019 in しあわせ信州 NAGANO @長野市)

子どもの頃から何度も来日!



日本が大好きな



ニュージーランドの柔道選手を応援しよう!

問文化国際室 ☎724・6769 FAX724・6010

箕面市は、平成7年にニュージーランドのハット市と国際協力都市提携を結び、スカイプ交流や、ホームステイの受け入れなど、さまざまな交流を重ねてきました。そのニュージーランドから、柔道ナショナルチーム(選手12人、コーチ2人)が、東京オリンピックの事前合宿のため箕面にやってきます(9月29日(日)~10月12日(土))。

期間中の10月5日(土)には、交流イベント*を開催。選手と一緒に遊べる子ども向けの企画のほか、技のかけ方などを教えてもらえる体験コーナーや、記念撮影会など、さまざまなプログラムを用意しています。

どの選手も日本が大好きで、子どもの頃から何度も来日している選手が多く、今回の箕面訪問も、とても楽しみにされています。ぜひみんなで歓迎して、力いっぱい応援しましょう! *柔道ナショナルチームとの交流イベントについて、詳しくは25ページをご覧ください。

「柔道、そして日本が大好きです!」



ジェソン・カスターさん(36歳) 100kg級

私が柔道を始めたのは9歳のとき。引っ込み思案だった私に、両親が勧めてくれたのがきっかけです。それから27年にわたり柔道を続けるなかで、日本を8回訪問しました。本場の日本で柔道を経験し、日本のみなさんや、文化と触れ合う度に、柔道への情熱が深まり、日本がどんどん好きになりました。

今回の箕面での合宿は、私を含め、メンバー全員がとても楽しみにしています! オリンピック出場をめざして、一生懸命練習しますので、ぜひ応援してください!



10月5日(土)の交流イベントにぜひご参加ください!